

### **EMERGENT PONE A PRUEBA PAGOS ANTICIPADOS PARA TRANSACCIONES DE LA COALICIÓN LEAF**

- **Se pondrá a prueba un nuevo modelo de anticipos para los gobiernos forestales que firmen acuerdos con la Coalición LEAF.**
- **Pagos para apoyar a los gobiernos en la puesta en marcha de programas REDD+ jurisdiccionales, complementando la financiación de asistencia técnica ya existente.**
- **La financiación inicial correrá a cargo del Gobierno Británico y ZOMA LAB. Emergent buscará fuentes de financiación adicionales para ampliar pagos en el futuro.**
- **Emergent contó con el apoyo del Fondo de Defensa del Medio Ambiente (EDF) para el desarrollo conceptual y el diseño del programa.**

**16<sup>th</sup> noviembre:** Emergent ha anunciado hoy que pondrá en marcha un proyecto piloto para realizar pagos anticipados a los gobiernos forestales que firmen Acuerdos de Compra de Reducción de Emisiones (ERPA) vinculantes para abastecer a la Coalición LEAF.

LEAF, una asociación entre el sector público y el privado centrada en la movilización de financiación a escala para hacer frente a la deforestación, ha creado una fuerte señal de demanda de créditos de reducción de emisiones de alta integridad. Sin embargo, muchos gobiernos forestales siguen enfrentándose a importantes retos, como la falta de financiación para poner en marcha programas jurisdiccionales de REDD+, avanzar en la firma de los ERPA y emitir créditos. Aunque el LEAF se centra en un enfoque basado en recompensas, estos pagos están diseñados para ayudar a abordar este problema, aprovechando y complementando la gama de programas de asistencia técnica basados en subvenciones que ofrecen organizaciones como ONU-REDD y diversas ONG.

Mientras que las subvenciones de asistencia técnica suelen concederse para ayudar a los gobiernos forestales a desarrollar su capacidad técnica, los anticipos del LEAF se abonarán a los gobiernos para cubrir los costes iniciales de ejecución de la generación de créditos de alta integridad a partir de programas de lucha contra la deforestación. El enfoque flexible da libertad a los gobiernos forestales para utilizar la financiación en apoyo de sus necesidades específicas. Algunos ejemplos podrían ser el apoyo a la elaboración de planes de reparto de beneficios en consulta con los pueblos indígenas y las comunidades locales, el apoyo jurídico para reforzar los marcos políticos y contratos, los

honorarios de los organismos de verificación y validación y la creación de equipos de implementación más fuertes.

Emergent desarrolló el método de pago anticipado del LEAF con el apoyo del Fondo de Defensa Medioambiental (EDF), que realizó importantes aportes y prestó su experiencia como parte de la definición del concepto general y del diseño técnico.

El importe de los pagos anticipados se acordará con los gobiernos forestales durante las negociaciones de los ERPA, caso por caso, y los pagos se efectuarán a medida que se cumplan los hitos acordados. El uso de los pagos anticipados se registrará y supervisará con arreglo al mismo Marco de Inversión para todos los pagos del LEAF. La financiación se desembolsará directamente a los organismos de ejecución a través del intermediario financiero designado. La financiación de la fase piloto procederá de dos fuentes, utilizando modelos diferentes.

1. El Gobierno británico ha puesto a disposición de los países forestales **17,5 millones de libras esterlinas** de su actual compromiso LEAF para pagos por adelantado, tras la firma de un ERPA y en función de hitos específicos. La financiación se utilizará para pagar por adelantado hasta el 10% de la parte acordada de los créditos cubiertos por la garantía de compra del Reino Unido. El pago del resto de los créditos se efectuará en el momento de la emisión.
2. ZOMALAB ha contribuido con un compromiso de capital inicial de **5 millones de dólares** para permitir a Emergent establecer una facilidad para realizar pagos por adelantado de la emisión de créditos. Cuando se emiten los créditos y se transfieren a Emergent, el pago final, menos el importe del anticipo, se realiza al gobierno forestal y a otros beneficiarios a través de un intermediario financiero. El importe del anticipo se devuelve al fondo para su posible reutilización con otros gobiernos forestales previo acuerdo con ZOMA LAB. El principal se reembolsará a ZOMA LAB al final del plazo acordado.

Emergent planea buscar fuentes adicionales de financiación para ampliar su capacidad de realizar pagos anticipados en el futuro. Entre las posibles vías se encuentran los anticipos de empresas compradoras y la financiación de entidades filantrópicas y otras entidades privadas, incluidos los inversores que buscan rentabilidad.

“LEAF está diseñado para ser catalizador. Pero también tiene que ser flexible a las necesidades cambiantes de las partes interesadas. Por ello, es fundamental que escuchemos y adaptemos el

diseño y la aplicación de LEAF a medida que se desarrolla", afirmó Eron Bloomgarden, Director Ejecutivo de Emergent. El mecanismo de anticipos es sólo un ejemplo de cómo lo estamos haciendo. Los socios de los países forestales nos dijeron que se enfrentaban a un importante déficit de financiación para cubrir los costes iniciales de implantación. La iniciativa de los anticipos es una respuesta práctica a esa inquietud".

Brian McPeck, Director del Fondo Mundial para la Permanencia, una iniciativa de ZOMALAB, ha declarado: "La lucha contra el cambio climático requiere soluciones financieras innovadoras. El planteamiento de la Coalición LEAF de movilizar financiación a gran escala para la protección de los bosques tiene potencial transformador. Estamos encantados de ayudar a desbloquearlo proporcionando apoyo financiero. Nuestra esperanza es que esto sirva de catalizador para atraer otras fuentes de inversión para los pagos por adelantado, en particular del sector privado, una vez que el enfoque haya sido probado".

Mark Morage, Vicepresidente de Soluciones Climáticas Naturales del Fondo de Defensa Medioambiental (EDF), ha declarado: "El modelo de pagos avanzados LEAF es una innovación importante en el desarrollo jurisdiccional de REDD+. Estos pagos pueden desempeñar un papel fundamental, junto con las herramientas complementarias de desarrollo de capacidades y asistencia técnica, a la hora de proporcionar la financiación y el apoyo iniciales que se necesitan con tanta urgencia. Combinados, estos enfoques pueden ayudar a los países con bosques tropicales y a sus socios a cumplir sus ambiciosos objetivos en materia de clima, población y bosques. EDF se complace de haber sido socio en el desarrollo de este modelo y espera seguir colaborando con todas las partes interesadas clave para hacer realidad el potencial de REDD+ jurisdiccional de alta calidad."

Emergent espera realizar los primeros pagos anticipados a los gobiernos forestales en 2024, tras la firma de los ERPA.

- Fin...

### **Notas a los editores**

#### **La Coalición LEAF**

Establecida en la Cumbre de Líderes Mundiales sobre el Clima de la COP26 en Glasgow, la Coalición LEAF pretende crear un mercado de créditos de reducción de emisiones REDD+ de alta integridad

procedentes de programas a gran escala gestionados por gobiernos nacionales o subnacionales (lo que se conoce como enfoque jurisdiccional). LEAF garantiza la máxima integridad medioambiental y social de los resultados de REDD+ comprando únicamente créditos emitidos por ART que hayan sido verificados para cumplir los requisitos de su Norma TREES para la reducción y eliminación de emisiones de REDD+ jurisdiccional. Esto genera confianza en los compradores al garantizar los más altos niveles de integridad medioambiental y salvaguardias sociales, especialmente para los pueblos indígenas y las comunidades locales.

### **Emergent**

Emergent es una organización estadounidense sin ánimo de lucro que actúa como intermediaria entre los países con bosques tropicales y el sector privado para movilizar fondos que respalden la reducción de las emisiones derivadas de la deforestación. Para ello, desarrolla e introduce en el mercado soluciones de protección forestal prácticas, creíbles y a gran escala. Emergent actúa como coordinador de la Coalición LEAF. Lanzada durante la Cumbre de Líderes sobre el Clima del Presidente Biden en abril de 2021, LEAF es una iniciativa público-privada diseñada para acelerar la acción climática proporcionando financiación basada en resultados a los países comprometidos con la protección de sus bosques tropicales. Sus participantes, entre los que se encuentran los gobiernos de Estados Unidos, Reino Unido y Noruega, junto con 25 empresas mundiales, ya han movilizado más de 1.500 millones de dólares.

### **ART TREES**

ART es un programa autónomo e independiente que desarrolla y administra procedimientos normalizados para acreditar las reducciones y absorciones de emisiones de los programas REDD+ nacionales y subnacionales de gran envergadura. El estándar de ART para la medición, seguimiento, notificación y verificación de las reducciones y absorciones de emisiones del sector forestal -el Estándar de Excelencia Medioambiental REDD+, conocido como TREES- representa el siguiente paso en la evolución de los esfuerzos mundiales para proteger y restaurar los bosques tropicales. TREES apoya la acción climática transformadora a escala, al tiempo que defiende una rigurosa integridad social y medioambiental.